

Abendkleidung

Es lebte einst der kleine Kurt,
Der, potzblitz, ganz schnell erwachsen wurd.
Dann eines Abends, valleri und valleri,
Soll es gehn zu einer Abendgala.
Seine Frau macht sich fertig, schreit: "Mein Lieber,
Ich schlüpf nur noch schnell ins Mieder.
Ziehst du dich jetzt auch noch um?
Wir kommen doch heut sehr weit rum!"
Kurt zieht sich um, aber was trägt der Wicht?
Den Schlafanzug! Das geht doch nicht!
"Du wolltest doch, dass ich mein Abendgewand anzieh!
Schließlich leg ich mich abends nie
Mit weißen Hemd, Frack und Fliege
In mein Bett, in die Wiege!"